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Entrevista 

Damián Zepeda (Senador - PAN) 

 

“Me tocó escuchar hasta a consejeros del INE que de alguna manera daban a entender que estábamos 

por votar la Reforma Electoral, cuando esto era falso porque ya había acabado el proceso legislativo, 

Cámara de Diputados y Cámara de Senadores desgraciadamente ya habían aprobado la Reforma 

Electoral del presidente López Obrador y ya solo quedaba pendiente mandarla a publicar para poderla 

impugnar. Lo único que quedaba pendiente es el artículo 12, un tema muy delicado que es la 

transferencia de votos, básicamente lo que buscaba Morena en ese entonces cuando se aprobó fue 

que pudieran regalarles votos a partidos chiquitos”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1MvUmxBTxnJVfbvz1qGOcYCcymInujQJ_/view 
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